



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 24 septembre 2019

Invitation presse

Déplacement de François PERRET ambassadeur à l'intéressement et à la participation en Martinique

L'intéressement et la participation des salariés aux résultats de leur entreprise constituent des mesures importantes souhaitées par le Président de la République. C'est pour que « les salariés puissent avoir leur part de réussite » que Bruno le Maire, Ministre de l'Économie et des Finances et Muriel Pénicaud, Ministre du Travail, ont nommé le 8 février dernier Thibault Lanxade, PDG de l'entreprise JOUVE et François Perret, DG de Pacte PME, comme ambassadeurs à l'intéressement et à la participation. Dans chaque région, les nouveaux ambassadeurs font la promotion de ces dispositifs auprès des entreprises.

M. François Perret sera à la Martinique le mardi 24 septembre pour y rencontrer les représentants des organisations patronales, des fédérations professionnelles ainsi que les organisations représentatives des salariés.

Les médias sont invités à ces rencontres

Mardi 24 septembre 2019 à partir de 15h15

**à la Direction des Entreprises, de la Concurrence, de la Consommation, du
Travail et de l'Emploi (DIECCTE) (nouveaux locaux)**

- 2 avenue des Arawaks à Fort-de-France

Contacts réservés aux médias :

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

 Préfet de la Martinique

 @prefet972

 @Prefet972